



Petition 119303

Personalrecht des öffentlichen Dienstes - Einführung einer Dienstkleidung für Bundesbeamte

Text der Petition

Mit der Petition wird gefordert, dass Bundesbeamte während der Ausübung ihres Dienstes über angemessene, dem beruflichen Umfeld und der Laufbahn angepasste und angemessene Kleidung verfügen und als Bundesbedienstete mindestens durch ein Behördenlogo erkennbar sind. Als Vorbilder könnten Justiz, Forst oder auch Polizei dienen.

Begründung

Ziel soll die Stärkung der Seriosität des Berufsbeamtentums und des Berufsethos der verbeamteten Bundesbediensteten sein. Ferner sollen so Imageschäden durch fehlende Kleiderordnungen und Kleidungswillkür der Beamt*innen. Es erscheint nicht vertretbar, dass Bundesbeamte zu Terminen mit Externen oder in der Öffentlichkeit in Casual-, Freizeit- oder Sportkleidung erscheinen.